

EL SHOW DE PAYASOS DEL REINO (MADRID)

Una vez que los niños están situados, sentados en semicírculo, nos gusta empezar el show con una entrada musical, si hay posibilidad de sonido, y saludando a los niños con la típica frase de ¿Cómo están ustedes?....

Nos gusta utilizar los típico skech de payaso llevándolos a un final evangelístico o doctrinal. Por ejemplo, este es uno de los skech que mas nos gusta para comenzar el programa.

Usamos el recurso de presentación:

<http://web.madritel.es/personales2/jlgrondona/interiores/manurepa1/presentarse.htm>

Pero cuando me presentan como Josito digo que no soy Josito que soy uno mas importante, uno superimportante, soy Superman.

Los niños dirán que Superman vuela, a lo que yo digo que yo vuelo.

Hago el intento pero a última hora, después de intentarlo freno bruscamente frente a los niños.

Todos dirán, no eres Superman.

Si, si lo soy, superman es muy fuerte y lo voy a demostrar.

Llamo a un voluntario al que le digo que con mis manos le voy a lanzan hacia arriba sin ningún esfuerzo.

Cuando lo intento no puedo ni levantarlo un palmo. Los niños se ríen y dicen “no eres Superman”. Entonces me pongo triste y uso el recurso Somos especiales:

<http://web.madritel.es/personales2/jlgrondona/jesus/sketches/somos especiales.htm>

La construcción del programa la realizamos decidiendo que recursos o skech vamos a entrelaza, por ejemplo: después del anterior nos gusta hacer alguno de alguna habilidad de los payasos, como malabares.

Tenemos un skech que explicamos mientras hacemos malabares con tres pelotas, la trinidad, un solo Dios tres personas. Comenzamos tirando una pelota y hablamos de Dios padre. Luego con dos y la segunda pelota nos introduce a Jesús, y luego mas difícil, con tres y hablamos del Espíritu Santo.

El skech del corazón sucio siempre lo solemos hacer

<http://web.madritel.es/personales2/jlgrondona/jesus/sketches/corazonsucio.htm>

Se puede adaptar a dos payasos, uno de ellos, el que tiene el corazón sucio va a por los objetos para limpiarlo a la maleta, llegando el segundo con la Biblia y la explicación.

También se puede hacer, un payaso y una persona que traiga la Biblia.

Lo más importante es el momento de la oración, que el payaso del corazón sucio repite en voz muy alta, para enseñar a los niños y mayores como recibir a Jesús en su corazón. Se puede invitar a los niños o adultos que quieran limpiar sus corazones que lo hagan junto al payaso.

Como el payaso y los niños están contentos de que el Señor limpio el corazón aplaude a Jesús y deciden cantar una canción.

<http://web.madritel.es/personales2/jlgrondona/jesus/recursos/canciondiosnoestam.htm>

Esta canción la realizamos con un baile, que cuando dispongamos del nuevo ordenador grabaremos y pondremos el video en la Web.

Finalmente, los payasos recuerdan lo que se les ha enseñado hoy y se despiden, no sin animar a los niños a portarse bien, y a ser siempre amigos de Jesús.

José Luis Grondona
Director Payasos del Reino Grupo Madrid